
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 森 岡 昭 二 １　市長の所信を問う

2 上 田 宗 久 １　市長所信について

　①「伊賀市の再生」について

　②「観光立市」について

3 中 岡 久 徳 １　耕作放棄地再生について

２　都市計画について

　①都市計画道路について

　②下水道整備について

4 松 村 頼 清 １　庁舎問題と観光、まちづくり

２　校区再編計画と地域再生

３　危機管理と避難場所

5 中 本 徳 子 １　川上ダムについて

　①周辺整備事業の推進

２　震災がれきについて

３　観光行政の強化について

6 森 正 敏 １　市長の政治姿勢について

　①ムダのない財政運営について

　②「観光立市」について

　③広域行政「伊賀は関西」

２　旧市町村間の行政格差について

３　川上ダムについて

　①ダム建設に対する考え方は

　②周辺整備事業の今後の展開は

7 西 澤 民 郎 １　市長の所信、重点施策「観光・農林業の再生」について

　①少子高齢化、人口減少

　②農業の後継者、組織づくり

　③総合的観光政策、計画と実施について

　④グリーンツーリズム
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8 今 井 由 輝 １　市長所信表明から（観光・農林業の再生）

　①観光立市について

　②農林業施策について

２　市長所信表明から（各分野の市政の推進）

　①防災対策について

9 近 森 正 利 １　障がい者の雇用・就労・生活支援について

２　いじめ問題について

３　救急時の医療情報について

10 森 永 勝 二 １　実のある少子化対策で若者が増える市に

２　収税窓口のカメラは直ちに撤去し、差し押さえありきの収税を

　　やめること

11 安 本 美 栄 子 １　「庁舎建設」の方針と民意について

２　上野総合市民病院の再生について

３　庁内改革と人材育成について

12 中 井 洸 一 １　教育行政について

　①河合小学校の建替新築について

　②上野西小学校の教室の増築について

　③校区再編計画の見直しについて

２　環境政策について

　①さくらリサイクルセンターの将来は？

　②南部環境衛生組合との関係は？

　③県下のＲＤＦごみ固形燃料化施設の状況は？

　④青山高原ウインドファーム（ＡＷＦ）について

13 前 田 孝 也 １　校区再編計画

　①これまでの経過と成果

　②今後の方向性と小学校再編の考え方

２　新庁舎建設について

　①庁舎建設変更計画について

　②高さ制限の考え方

３　大地の芸術祭について

　①伊賀市の取り組みと指針



14 本 城 善 昭 １　行財政改革について

　①事業仕分けを行いますか

２　集客観光について

　①芭蕉翁記念館をまちなかへ

　②伊賀ブランドで全国発信へ

　③伊賀肉・米・酒・焼物・くみひも・和菓子等でまちおこし館を

３　農林業振興策について

　①ＴＰＰに打ち勝つ強い農業づくりは

　②地元産木材で住宅を

15 空 森 栄 幸 １　農業について

２　街づくりについて

16 渡久山カナエ １　防災・減災対策

　①女性の視点からの防災対策

　②防災アンケートの結果から

　③災害時の後方支援の取り組み

　④災害時の情報発信

17 百 上 真 奈 １　安心して働き子育てできる環境整備を

　①ファミリー・サポート・センター事業への支援

　②待機児童の解消

２　即効性のある地域経済活性化対策「住宅リフォーム助成制度」

　　で地域を元気に

３　安心して営農ができる遊水地の維持管理を

　①洪水被害対策

　②内水被害対策

18 生 中 正 嗣 １　市長所信表明について

　①新庁舎建設事業について

19 稲 森 稔 尚 １　市長政治倫理条例の制定について

２　市庁舎建設計画見直しと今後の政策形成のあり方について

３　子ども・子育て環境の充実について

20 中 谷 一 彦 １　請願の進捗状況について（平成23年12月に採択された請願）

　①移送サービス事業の早急な改善



　②精神障がい１級の入院と２級・３級への医療費助成

２　高齢者の買い物や通院に対する交通政策

３　土地開発公社の今後のあり方

４　「ものを言う地域」とは何ですか

５　定住自立圏構想の計画と進捗

21 馬 場 登 代 光 １　岡本丸は安全航行していただけますか

22 中 盛 汀 １　自治基本条例と住民自治協議会と市の連携

２　防災と他機関との連携

３　空き家のあっせんの方法は？

23 岩 田 佐 俊 １　市長の市政方針について具体的にお尋ねします

　①庁舎建設事業

　②医療再生

　③観光立市

　④農林業の政策

　⑤少子高齢化対策

　⑥校区再編

　⑦交通政策

　⑧住民投票の考えは？

　⑨市長給料減額実施は？


